

Umweltschutz aboutwater

Environmental Protection aboutwater

Ausgabedatum (Zeichen): <i>Date of print (Sign):</i> 08.05.2024	Gegenstand: <i>Topic:</i> Umweltschutzrichtlinie <i>Environmental Protection Guideline</i> Formularnummer: <i>Form number:</i> URLAL01/2024	Erstellt von (Version): <i>Created by (Version):</i> Michael Reiser (V1.1)
Beschreibung / Zielsetzung: <i>Description / Objective:</i>	Bei aboutwater erkennen wir unsere Verantwortung gegenüber der Umwelt an und verpflichten uns zu einem nachhaltigen Geschäftsbetrieb. Unsere Umweltrichtlinie spiegelt unser Engagement für den Schutz der Umwelt wider und leitet unsere Entscheidungen und Prozesse. <i>At aboutwater we recognize our responsibility to the environment and are committed to sustainable business operations. Our environmental policy reflects our commitment to protecting the environment and guides our decisions and processes.</i>	

1. Vision und Mission

1. Vision and Mission

Unsere Vision ist es, führend in der Bereitstellung und im Service von Wasserspendern, Wasser, umweltfreundlicher Trinkflaschen sowie mit diesen Bereichen verwandter Produkte zu sein, die nicht nur die Bedürfnisse unserer Kunden erfüllen, sondern auch dazu beitragen, unseren ökologischen Fußabdruck sowie der unserer Kunden zu minimieren. Unsere Mission ist es, durch nachhaltige Praktiken einen positiven Einfluss auf die Umwelt zu nehmen, während wir gleichzeitig hochwertige und innovative Produkte anbieten. Darüber hinaus wird die aboutwater auch den eigenen CO₂-Fußabdruck durch geeignete Maßnahmen sukzessive reduzieren.

Our vision is to be a leader in providing and servicing water dispensers, water, eco-friendly water bottles and related products that not only meet the needs of our customers, but also help minimize our as well as our customers environmental footprint. Our mission is to make a positive impact on the environment through sustainable practices while providing high quality and innovative products. Furthermore aboutwater will reduce step by step its own carbon-footprint by taking adequate action.

2. Umwelt-Prinzipien

2. Environmental principles

Nachhaltigkeit: Wir verpflichten uns zur Nutzung nachhaltiger Materialien und Prozesse in allen Bereichen unseres Geschäftsbetriebs.

Sustainability: We are committed to using sustainable materials and processes in all areas of our business operations.

Energieeffizienz: Wir streben danach, unseren Energieverbrauch und unsere CO₂-Emissionen durch effiziente Betriebsabläufe und Technologien kontinuierlich zu reduzieren.

Energy efficiency: We strive to continuously reduce our energy consumption and CO₂ emissions through efficient operating processes and technologies.

Abfallreduzierung und Recycling: Wir minimieren unseren Abfall und fördern das Recycling, sowohl in unseren Räumlichkeiten als auch durch die Gestaltung unserer Produkte.

Waste reduction and recycling: We minimize our waste and promote recycling, both at our facilities and through the design of our products.

Produktverantwortung: Wir tragen Sorge dafür, dass unsere Produkte umweltfreundlich sind, unseren Kunden helfen ihren CO₂-Fußabdruck zu verbessern und am Ende ihrer Lebensdauer leicht recycelt oder sachgemäß entsorgt werden können.

Product responsibility: We ensure that our products are environmentally friendly, helping our customers to reduce their carbon-footprint and can be easily recycled or disposed of properly at the end of their service life.

3. Umweltziele

3. Environmental objectives

Reduktion des Energieverbrauchs um 25% innerhalb der nächsten 5 Jahre durch Optimierung unserer Produktionsprozesse, unserer Fahrzeugflotte sowie unserer Logistikketten.

Reduction of energy consumption by 25% within the next 5 years by optimizing our production processes, our vehicle fleet and our logistics chains.

Erhöhung des Anteils an recycelten Verbrauchs- und Verpackungsmaterialien auf 50% innerhalb der nächsten 5 Jahre.

Increase the proportion of recycled consumables and packaging materials to 50% within the next 5 years.

Reduktion des Energieverbrauchs für die Beheizung unserer Produktions- und Lagerräumlichkeiten um 50% durch geeignete bauliche Massnahmen sowie optimierte Prozesse.

Reduction of energy consumption for heating our production and storage facilities by 50% through suitable structural measures and optimized processes

4. Umsetzung und Überwachung

4. Implementation and Monitoring

Zuständigkeiten: Die Verantwortung für die Umsetzung dieser Richtlinie liegt beim Umweltbeauftragten von aboutwater, der direkt an die Geschäftsführung berichtet.

Responsibilities: Responsibility for implementing this policy lies with aboutwater's Environmental Delegate, who reports

directly to the management.

Überprüfung und Bewertung: Diese Richtlinie wird jährlich überprüft, um sicherzustellen, dass unsere Umweltziele erreicht werden und um gegebenenfalls Anpassungen vorzunehmen.

Review and evaluation: This policy is reviewed annually to ensure that our environmental objectives are being met and to make any necessary adjustments.

5. Kommunikation

5. Communication

Diese Umweltrichtlinie wird allen Mitarbeitern, Kunden, Lieferanten und der Öffentlichkeit zugänglich gemacht, um unser Engagement für den Umweltschutz zu unterstreichen.

This environmental guideline is made available to all employees, customers, suppliers and the public in order to emphasize our commitment to environmental protection.

6. Gültigkeit

6. Governance

Diese Richtlinie tritt mit sofortiger Wirkung in Kraft und wird regelmäßig im Hinblick auf neue wissenschaftliche Erkenntnisse und betriebliche Herausforderungen aktualisiert.

This guideline comes into force with immediate effect and will be updated regularly in the light of new scientific findings and operational challenges.